
 

Cercle Saint Nicolas 

PV Réunion du comité 19.01.25 

 

 

Etaient présents : Mathieu POULAIN, Kylian POULAIN Vesna VUKOVIC, Catherine KOENIG, Ewan 

PRADINES, Jean-Christophe VALENTIN, Philippe JEHEL, Régine WALTER. 

 

Excusés : , Romain FOUQUET, Emma FASSLER, René HOFFMANN, Léa MARCHAL, Fabien PRADINES, Thierry 

BOUQUET. 

 

Non excusé :  

 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation de PV : réunion de comité du 08.12.24 

2. Etat des comptes par le trésorier 

3. Section basket 

4. Section théâtre  

5. Bilan de la fête de Noël 

6. Création de l’espace convivial 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

8. Divers 

 

 
 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

 

2. Etat des comptes par le trésorier 

Sur le compte courant  + 1200 €  

Livret bleu    + 13000 € 

 

 

3. Section basket 

 

Licences : 

A ce jour 83 licenciés (32 n’ont pas encore payé, ou le règlement par chèque n’a pas encore été 

encaissé). 

Progression de + 10% de licenciés chez les jeunes par rapport à la précédente saison (en deux ans on 

note une progression de 20%) 

23 pass-sport (pas de paiement possible sur le site pour compléter l’aide de la CAF, à modifier sur le 

site CSN) 

 

Gestion de la table, arbitrage et responsable de salle : 

Romain va créer une appli mobile pour que les volontaires puissent s’inscrire en ligne pour les postes 

de responsable de salle, arbitre, table…  

Pour inciter les jeunes à s’investir, il est proposé que celui qui aura fait le plus de tables bénéficiera de 

15% de remise sur le prix de la licence pour le 1er, pour le 2e -10% et le 3e -5%. 

 

 

 



 

Vente de sweets : 

Suite au succès des pulls offerts à Noël, les parents des poussins demandent si les pulls seront en vente 

(prix facturé club flocage inclus : 17,50€ → seront vendus 25€ taille enfants et adultes). 

Les adultes seraient intéressés par un bas de jogging pour compléter. Mathieu va se renseigner auprès 

de David et une pré-inscription sera possible pour les membres.  

 

Demande de subvention :  

Ewan fera une demande pour le chrono, les ballons et petit matériel si nécessaire.  

 

AG OSJC 

Vendredi 07.02.25 à 18h au théâtre. Mathieu, Vesna et Philippe y participeront. 

Il y a 100 associations dans la vallée.  

 

Téléthon 2024 

Le club a remis un don de 450€ au Téléthon (1€ / panier marqué). C’est le montant le plus important 

versé par une association de la vallée.   

 

 

4. Section théâtre 

 

La Maison des œuvres inaccessible jusqu’à nouvel ordre en raison de la mérule. Des travaux ont 

démarré.  

 

Le théâtre : Louis Berger (Mairie SMAM) a confirmé que 1000€ seront facturés par jour de location en 

période hivernale (= de novembre à mars), sinon mise à dispo gratuite d’avril à octobre → Mathieu a 

demandé une confirmation écrite. Il faut privilégier le mois d’octobre.  

 

Le choix de la nouvelle pièce n’est pas encore déterminé, l’ensemble des acteurs ne se sont pas encore 

positionnés pour rejouer cette année.  

 

 

5. Bilan fête de Noël 

 

Chiffres :  

 

Dépenses : 3094,81 € (dont le coût pour les cadeaux offerts aux membres : 1145,09 € pour les ballons et 

sweet + 332 € pour le repas au restaurant offert aux membres de la section théâtre) 

Recettes : 1120 € (dont 200 € de subvention pour les cadeaux) 

 

La vaisselle jetable a allégé l’organisation, mais il y avait quand même de la vaisselle à faire et autres 

tâches, avec globalement toujours les mêmes volontaires. Pour 2025 proposition de rémunérer deux 

serveuses pour faciliter la gestion et que tout le monde puisse profiter pleinement de la soirée 

 

Organisation : 

108 participants. De très bons retours.  

 

Projet pour Noël 2025 : 

- Lieu : Lièpvre (on peut y avoir accès mais après le repas de Rossmann, sinon la salle ne sera pas 

décorée). Se renseigner sur la date de résa de Lièpvre.  

- Responsabiliser les parents par rapport à leurs enfants : consommation d’alcool, comportement… 

- Faire appel à un DJ (500€). Pour le financer, la participation financière des membres sera revue 

(supprimer la gratuité pour les enfants et proposer 5€ par exemple, augmenter sensiblement le coût 

des parents). 



 

- Définir un dress-code.  

 

- Cadeau : nous ne pourrons pas nous engager sur le même coût en 2025. Idées : une sortie de groupe 

(laser game pour les plus grands et sortie cinéma pour les plus petits) 

 

 

6. Groupe espace convivial 

 

 

JC Ewan Romain Mathieu et Killian se sont rencontrés le 26.10.24. 

Un devis a été sollicité pour le placo, raille, laine de verre, vis, câbles électriques, etc… (1925.59€). Ne 

comprend pas les prises de courant, les luminaires, les peintures et le tableau électrique → des devis 

seront demandés.  

 

➔ Mathieu demande au comité si le club peut avancer jusqu’à 3000€ pour démarrer les travaux.  

➔ Le comité valide à l’unanimité  

 

Des demandes de subvention seront à faire individuellement pour chaque poste de dépense.  

 

Il est prévu une rencontre avec le Maire début février, pour obtenir une convention précisant 

l’engagement de la commune dans les travaux avec date d’intervention, ainsi que l’accord pour lancer 

les travaux par le club.  

 

Mathieu précise qu’il y a des électriciens, plombiers et plaquistes parmi les membres.  

 

Info pour le mobilier : le personnel de Schmidt peut commander du matériel fortement remisé 1x/an 

(valeur 700€). Voir qui parmi les membres travaille chez Schmidt et seraient partant. 

 

 

7. Divers  

 

AG 2025 – fête familiale : 

Mettre à l’ordre du jour de la prochaine réunion l’organisation de la soirée.  

Comité organisationnel : Jean-Christophe, Vesna, Fabien, Régine. 

 

 

8. Date de la prochaine réunion du comité 

 

Le 09/03/25 à 09h30, lieu à confirmer. 

 

 

   La Secrétaire, Le Président, 

    Régine WALTER Mathieu POULAIN 

 

 

 

 

 


